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Lo renzo  D r i go  Dan i e l
Pennac, celebre scrittore, in
occasione dell'apertura nel
suo spazio a Taobuk, ha
ragionato sull'educazione e
su quel lo che sarebbe
meglio fare per stimolare gli
studenti Daniel Pennac
(LaPresse) Daniel Pennac,
celebre scrittore che ha a
lungo affascinato i lettori di
tutto il mondo, in occasione
di un intervento in apertura
del suo spazio a Taobuk,
dove ha poi dialogato con il
docente del l 'Univers i tà
Kore, Salvatore Ferlita, ha
rif lettuto su quello che
d o v r e b b e  e s s e r e  u n
docente. Partendo, infatti,
d a l l a  s ua  e spe r i e n za
personale,  ha esposto
quel lo che secondo lui
sarebbe meglio per i ragazzi
di tutto il mondo e di tutte
le età. IA e robot entrano a
scuola/ Il preside: "I ragazzi
devono imparare ad usarli"
Partendo da un appello a
nonni, nonne e genitori,
Pennac l i ha invitata a

"raccontate tante storie ai
vostri figli, nipoti, pronipoti:
io sono stato un bambino a
cui nessuno raccontava le
favole e ho sofferto. Sono
stato un pessimo studente,
provocando l'infelicità dei
mie i  gen i tor i  che non
avrebbero scommesso un
franco sul mio futuro, e dei
miei insegnanti che non
riuscivano a insegnarmi
nu l l a " ,  ha  raccon ta to
Pennac. "Andavo lento ma a
vent'anni mi sono svegliato
nasco dalla vergogna del
fallimento. Da docente mi
sono imposto di non far mai
paura ai miei ragazzi ma
piuttosto di trovare un
modo per non inibirli. A
scuola odiavo Balzac e
Stendhal, perché inseriti nei
programmi scolastici ma
amavo gli scrittori russi".
"Divorzi rendono fragil i
adolescenti"/ Studio: 30%
dei figli insoddisfatti dalla
vita Pennac sui migranti:
"Chissà se ci scuseranno"
Nella sua riflessione, però,
lo scrittore Daniel Pennac
ha voluto anche dedicare un
pensiero all'attualità tanto
europea, quanto mondiale.

Si è, infatti, scagliato contro
quella che ha definito "la
terribile politica europea
sull'immigrazione" che a
suo  d i re  "non  è  so lo
mancanza di generosità
umana ma rappresenta la
fine della legge. Il diritto
marittimo, che impone di
salvare chiunque in mare,
non esiste più. Sapete qual
è la parola più pronunciata
da un migrante? 'Pardon',
scusa. Scusa se domando
cibo, scusa se cerco i
documenti. Mi domando",
conclude Pennac, "se ci
potranno mai perdonare
quelle donne, quegli uomini,
quei bambini annegati in
G r e c i a :  c e r c a v a n o  i l
paradiso, hanno trovato
l ' i n f e rno  de l l a  nos t ra
ignominia". LEGGI ANCHE:
Studenti plusdotati, in Italia
un alto tasso di abbandono
scolastico/ "Vanno gestiti
d i v e r s a m e n t e "  ©
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